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　そこに自動販売機の設置はできないのか。

隣接している芝川中学校は災害の場合、避難所にな
り、芝川会館は拠点となっているがなぜか。芝川公民館
が拠点でもなく避難所でもないのはなぜか。
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この様々な問題を解決できる部署はどこなのか、また
総合的に解決できる手段はあるのか。

２ 公共施設のＬＥＤ化
の進捗状況について

ＬＥＤ照明には省エネルギー化や長寿命化などの利点や環
境負荷の低減などの効果もあり、導入が進んでいると思うが
以下伺う。

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長　公共施設のＬＥＤ化はどの程度進んでいるのか。

今後、全ての公共施設におけるＬＥＤ化の計画はどの
ようになっているのか。

民間施設や各家庭においても、推奨または補助をする
予定はあるのか。

１ 公民館、学校、文化
ホールをはじめとした
市内公共施設について

現在、市民文化会館がリニューアル工事のため約３年間使
用できない状況となっている。

そのため、市内の各種文化団体や市民活動団体は他の公共
施設や民間施設を代替会場として利用せざるを得なくなって
いるがこれに伴い様々な課題が発生している。

そこで芝川公民館、芝川文化ホール、その他の公共施設に
ついて以下伺う。

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長

代替会場として市が具体的に紹介している施設はどこ
か。また、どのような形で案内しているのか、伺う。

(2) 　芝川公民館と芝川文化ホールの関係性について。

　利用方法の違いはあるのか。
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